と民主主義

いタ

元首相の殺害や時代の閉塞さが戦前に似てきたと捉えたのだろう。大正から昭和にかけてテロの嵐が吹き荒れた。 首相が刺殺。1921年、安田財閥創設者の安田・ 養約を締結した濱口雄幸首相が狙撃され、 条約を締結した濱口雄幸首相が狙撃され、 条約を締結した濱口雄幸首相が狙撃され、 来平洋戦争への破滅の扉を開いたのは は分かる…問答無用、と犬養首相を射殺。 では震撼した。しかし失業者の増加、農 時中。怨嗟と子女の身売り、財閥への富の 大平道と子女の身売り、財閥への富の を発達と子女の身売り、財閥への富の を発達と子女の身売り、財閥への富の を発達と子女の身売り、財閥への富の の富の

次は肩身で大は一次であるだけの

深試合。軍も不満を募らせていた。大正 デモクラシーと軍縮の中で、軍人は肩身 の狭い思いをしていた。また第一次世界 人だ。軍の最高指揮官たる天皇の意思を 人だ。軍の最高指揮官たる天皇の意思を に大きな影響を与えた。犬養の後任は憲 の常道から政友会から選ぶのが慣例。 だが世間は憲政の神様の死を悼む一方、 だが世間は憲政の神様の死を悼む一方、 でいたが、政友会の政権担当能力に疑問 を持った。さらに党内に人材がいないと とはなかった。大隈重信を初び合いた。時の でで、軍人は肩身 の常道から政友会から選ぶのが慣例。 を持った。さらに党内に人材がいないと とはなかった。大隈重信や板造地に、 とはなかった。大野童は天 を育頭してくる。巧妙に「富の再分配」「特 台頭してくる。巧妙に「富の再分配」「特 の不満を吸収するように軍部が としていた。 でいたが、政友会の政権担当能力に疑問 を持った。さらに党内に人材がいないと をはなかった。大隈重信を複りして軍・ でで、軍人材がいないと での不満を吸収するように軍部が とはなかった。方妙に「富の再分配」「特 とはなかった。方数が秘術を尽くして軍・ でで、軍人材がいないと での不満を吸収するように軍部が とはなかった。方数が秘術を尽くして軍・ での不満を吸収するように軍部が としてしまった。

への期待が高まる。 社会主義的主張を盛り妙に「富の再分配」「特吸収するように軍部が を盛

既に戦

には時間がかかれる。主主義の危機と丁寧なる。社会の党政治を支える。 がテロを招くのだ。